



#Política

Califican a senadores del PRI y el PAN como traidores a la Patria

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente denunció que que el PRI y el PAN se negaron a firmar un acuerdo de rechazo a la intervención militar extranjera

POR RUBÉN ARIZMENDI

Previamente a la última sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, ofreció una conferencia de prensa en la que adelantó que el debate de la agenda política se centrará en el tema de la traición a la Patria, "lo que son panistas y priistas".

Ante ello, la sesión del 27 de agosto fue una de las más ríspidas y de confrontación entre



Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, calificó como un error histórico la negativa de los partidos de oposición.

el oficialismo y las bancadas del tricolor y del blanquiazul para que, de esta manera, cerraran el ciclo legislativo de la Comisión Permanente y dar paso, a partir del próximo 1 de septiembre, al periodo ordinario de sesiones.

El legislador morenista acu-

só a integrantes del Partido Acción Nacional y del Partido Revolucionario Institucional de colocarse en esa posición, al rechazar firmar un acuerdo de la comisión que buscaba condenar de manera unánime la intervención militar extranjera en México.

Error histórico, negativa de la oposición

El presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, explicó que su planteamiento fue un pronunciamiento categórico de rechazo a toda intervención militar

Francamente considero que han cometido el error más grave desde que esta legislatura se instaló

Gerardo Fernández Noroña
 Presidente de la Mesa Directiva

extranjera, con fundamento en los principios de libre autodeterminación de los pueblos y respeto a la soberanía nacional.

Sin embargo, señaló que legisladores de Acción Nacional solicitaron que no se firmara el documento y que el tema se discutiera en el debate de la agenda política.

El presidente de la Mesa Directiva calificó como un error histórico la negativa de los partidos de oposición. "Francamente considero que han cometido el error más grave desde que esta legislatura se instaló. Pero al cliente lo que pida: quieren debate, lo tendrán y serán exhibidos como lo que son, unos traidores a la Patria", advirtió.